
Estimado/a vecino/a,

En primer lugar mi agradecimiento a todas las vecinas por 
el voto de confianza depositado en mi compañero Fran-
cisco González hace cuatro años para representar al pue-
blo de Otañes, que lo ha hecho con humildad y buena fe, 
ahora le tomo la alternativa.

De nuevo nos acercamos a una cita electoral para de-
cidir quién nos representará en el Parlamento de Can-
tabria, Ayuntamiento de Castro Urdiales y Junta Vecinal 
de Otañes.

Hace cuatro años nos disteís vuestra confianza para gestio-
nar la Junta Vecinal, con un programa electoral que se ha 
cumplido, parte de ello ya podemos disfrutar y el resto está 
en proyecto o en trámites que verán la luz próximamente.

Durante esta legislatura, han sido muchos los proyectos 
que se han realizado como son:

1. La instalación de todas las cajas y contadores de agua, 
junto con toda la obra civil a todos los vecinos que no 
tenían.

2. Se ha cambiado toda la tubería de agua, ahora toda la 
tubería es de PVC.

3. Se ha trasladado la Casa de Juntas al Antiguo Ambula-
torio, mejorando las instalaciones, con acceso para per-
sonas con movilidad reducida.

4. Se ha trasladado el Telecentro también al Antiguo Am-
bulatorio.

5. Se han celebrado ya dos ediciones de la FERIA GANA-
DERA, donde se les da a todos los vecinos del pueblo la 
posibilidad de participar, mostrando sus animales.

6. Se celebra la carrera por montaña, más importante de 
Cantabria, el TRAIL RAE, con una participación media de 
300 participantes, y seguramente este año sea ya puntua-
ble para el campeonato de España.

7. Se han organizado desde la Junta, diversas actividades, 
tanto para mayores como para pequeños, como son: bai-
les de salón, pilates, gimnasia de mantenimiento, karate, 
ludoteca.

8. Celebración de la Cabalgata de Reyes y Carnaval.

Ahora, cuatro años después, seguimos estando compro-
metidos con Otañes, y Porque cumplimos con todo lo que 
prometemos, porque hemos realizado proyectos necesa-
rios para Otañes, nuestro pueblo, un pueblo que crece y 
avanza, y porque queremos seguir trabajando por Otañes.

Muchas gracias y un fuerte abrazo.

José Vicente Perales Macazaga 
Candidato del PRC a la Junta Vecinal de Otañes
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•  Ejecución del proyecto de Saneamiento Integral. 
Ya está el proyecto terminado, y se va a comen-
zar con el proyecto de enganche de todo el pue-
blo a la Red de Saneamiento General. 

•  Puesta en marcha del nuevo depósito de abaste-
cimiento de agua. Actualmente se encuentra en 
funcionamiento.

•  Ejecución del proyecto del Polideportivo. Por la 
experiencia vivida en otras pedanías, y ante la 
imposibilidad de mantenimiento de tales infraes-
tructuras, se está estudiando, un proyecto más 
económico y que nos de el mismo servicio, como 
es la instalación de una cubierta a la pista depor-
tiva de el paredón.

•  Ejecución del proyecto del “Centro Socio Cul-
tural” en el edificio de las Antiguas Escuelas. El 
proyecto ya está redactado, se está buscando 
financiación para llevar a cabo las obras.

•  Ejecución del Alumbrado Público

•  Rehabilitación del edificio de la Junta. El proyecto 
ya está redactado, ahora sólo nos queda lo más 
complicado, buscar financiación.

•  Ampliación del horario de atención al público de 
la Junta con un horario de 10:30 a 14:30 horas, 
para mayor comodidad de todos los vecinos, con 
mayor margen horario para tramitar cualquier ne-
cesidad.

•  Solución al problema de las nuevas tecnologías. 
Instalación de antenas receptoras de señal por 
satélite, como el telecentro, a un precio asequible 
para todos los vecinos, se espera que para fina-
les de año, esto deje de ser un sueño y sea una 
realidad.

Queremos seguir cumpliendo con nuestro progra-
ma, terminar todos los proyectos empezados y 
que se verán realizados en los próximos años:

•  Nueva carretera de Santullán-Otañes, más 
ancha, con aceras e iluminación, para que se 
pueda pasear sin peligro, nuestros niños cojan 
el autobús, y evitar los accidentes debido a la 
estrechez.

•  Ejecución del proyecto de la vía alternativa de 
acceso al Barrio La Barcena.

•  Cubierta de la pista deportiva El Paredón.

•  Ejecución del proyecto de la nueva plaza en la 
zona del Casino, con mayor espacio para los 
niños, instalación de una bolera y amplios apar-
camientos.

•  Creación de nuevas zonas de esparcimiento: 
Circuito de Motocross, Campo de tiro.

•  Ejecución del proyecto del Centro Socio-Cultu-
ral en el edificio de las Antiguas Escuelas.

•  Salidas culturales, para seguir fomentando la 
participación ciudadana en la vida cotidiana del 
pueblo.

• Ampliación del puente de Los Corrales. En estu-
dio con la obra de la nueva carretera Santullán-
Otañes.

•  Creación de puestos de trabajo. Actualmente la 
Junta Vecinal tiene seis empleados en plantilla, 
todos los años se solicitan las subvenciones que 
dan para la ayuda a la incorporación de personal y 
así se realiza, sobre todo en los meses de verano.

•  Actualización y acondicionamiento del pueblo. Se 
han asfaltado calles, como la subida de la Iglesia 
hacia Cabrera, el entorno de la Iglesia, subida a la 
Barcena desde la Plaza, bajada al Parque, Cam-
pa de la Hermandad, La Tejera, Los Corrales, 
Casas de los Maestros. También se ha instalado 
mobiliario urbano, acondicionado parques.

•  Mejora de la ubicación e instalación de puntos de 
recogida de basura. El proyecto ya está hecho, a 
falta de ejecutar con la obra de la nueva carretera.

•  Instalación de antena para ver la televisión digital 
terrestre (TDT). Fuimos los primeros en tener el 
servicio de TDT en todo el municipio.

•  Salidas culturales. Para conciliar la vida cotidiana 
del pueblo, y fomentar la participación de todos 
los vecinos. Hemos estado en ASTURIAS, LEON, 
EL SOPLAO Y EXPO ZARAGOZA, donde comi-
mos, realizamos visitas culturales y todos disfru-
tamos de un buen día.

•  Creación de nuevos espacios de esparcimiento. 
Ya se tienen dos proyectos, uno que sería entorno 
de la Iglesia y Lavadero, donde se instalaran unas 
mesas con barbacoas; y una segundo zona en el 
parque, donde se instalaran maquinas para hacer 
ejercicios y mantenerse en forma al aire libre.

•  Llevaremos una gestión política participativa.
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